



Ausfahrt ins Höllental am 4. Juli 2009

Die von Wolferl organisierte Höllental-Ausfahrt startete am 4. Juli 2009 um 9:30 Uhr bei der Agip-Tankstelle in Pirching. 13 Bikerinnen und Biker auf 11 Motorrädern freuten sich schon auf eine wunderbare Tour, welche uns über das Pöllautal und den Feistritzsattel, wo wir eine kurze Rauchpause machten, weiter über das Höllental und Klostertal bis zur Kalten Kuchl führte.

Im Alpengasthof Kalte Kuchl stärkten wir uns ausgiebig, um für die Weiterfahrt gut gerüstet zu sein.

Der Rückweg führte uns über den Ochssattel, den Lahnsattel, Müzzzuschlag und übers Alpl, wo wir nochmals eine Kaffeepause einlegten und uns köstlich mit dem lustigen Wirt amüsierten.

Nach dieser Stärkung nahmen wir das letzte Stück unserer Fahrt in Angriff, wurden dann ca. 10 km vor unserem Ziel vom Regen erwischt und suchten Unterschlupf bei einer Bushaltestelle. Da wir dachten, der Regen sei vorbei, fuhren wir nach einigen Minuten weiter und wurden nach ein paar Metern eines Besseren belehrt, da der nächste Guss noch stärker war, als der erste. Nichts desto trotz fuhren wir die letzten Kilometer im strömenden Regen weiter und kamen patschnass beim Azzuro in St. Ruprecht an der Raab an, wo wir bei Benzinplauderei den Tag ausklingen ließen.

Auch diese Tour war wieder super toll organisiert, Wetter war bis auf die letzten Kilometer spitze und die Stimmung einfach toll!

DANKE Wolferl für diese tolle Ausfahrt!

Teilnehmer: bobber+gitti, boffboff, brownny, fichtenmopal, franzW, ludwig, manitu, schnüffler+rita, skippy, varamani, wolferl.

